

# “Solicitamos apoyo, ya que él fue un ejemplo de generosidad y solidaridad”

General



Publicada el: 17/10/24	Visitas: 33
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 13	Puntaje: 3.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/solicitamos-apoyo-ya-que-el-fue-un-ejemplo-de-generosidad-y-solidaridad\\_5541.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/solicitamos-apoyo-ya-que-el-fue-un-ejemplo-de-generosidad-y-solidaridad_5541.php)

**'SOLICITAMOS  
APOYO, YA QUE ÉL  
FUE UN EJEMPLO  
DE GENEROSIDAD  
Y SOLIDARIDAD'**

*General*

*“Solicitamos apoyo, ya que él fue un ejemplo de generosidad y solidaridad”*

**"Pedimos colaboración, ya que su vida fue un trato constante de generosidad y solidaridad"**

**Consternación en Paysandú por el Homicidio de Danilo Caporale**

“Era un ser de luz.

Era un compañero, amigo y vecino de nuestra oenegé.

Es una pérdida tremenda, una persona insustituible”.

Con estas palabras, Laura de León, directiva de Amigos de los Animales, expresó su dolor tras el asesinato de Danilo Caporale, un hecho que ha dejado a la comunidad sanducera en estado de shock.

Actualmente, de León hace un llamado urgente para encontrar hogares para 12 perros que Caporale albergaba en su vivienda. En su casa, había creado un refugio temporal para estos animales, los cuales estaban destinados para adopción.

“Con Danilo trabajamos juntos en la comisión de vecinos del barrio para conseguir agua potable, algo que faltaba cuando nos mudamos hace aproximadamente 34 años.

Desde su jubilación, se unió a nosotros en la oenegé.

Tenía un refugio en su hogar con 15 perros, pero tres de ellos han sido llevados por su familia, quedando aún 12 en busca de un nuevo hogar”, relató a EL TELEGRAFO.

“Su ausencia es un gran golpe para nuestra organización.

Siempre estaba disponible para ayudar, nunca decía que no podía.

Usaba su camioneta para transportar animales durante las jornadas de castración y participaba activamente en otras obras sociales.

Lo vimos involucrado en la comisión de MOPI y daba charlas todos los sábados en la cárcel.

Era muy conocido como comisario deportivo en el ciclismo.

Su legado es significativo y lo extrañamos profundamente”, añadió De León.

Caporale alquilaba la vivienda donde residía y, debido a la situación actual, se debe desocupar el lugar antes de fin de mes.

“Hay una urgencia por reubicar a sus perros.

Por eso, hacemos un llamado a la solidaridad de la comunidad sanducera para adoptar a uno de sus queridas mascotas, ya que él siempre fue solidario con nosotros”, enfatizó.

Los perros en búsqueda de un nuevo hogar son mestizos, tanto machos como hembras, y de tamaños variados entre medianos y grandes.

Todos están castrados, chipeados y vacunados, además de estar en excelentes condiciones alimenticias gracias al compromiso de Danilo hacia ellos.

Los interesados en adoptar uno de estos animales pueden comunicarse a través de WhatsApp al 098 852 852, o visitar la página de Facebook de Amigos de los Animales.

Fuente: El Telegrafo

## Imágenes

**'SOLICITAMOS APOYO, YA QUE ÉL FUE UN EJEMPLO DE GENEROSIDAD Y SOLIDARIDAD'**

*Solicitamos apoyo ya que el fue un ejemplo de generosidad y solidaridad*

## Tags

*nosotros, refugio, llamado, nuestra, solidaridad, siempre, comunidad, sanducera, caporale, telegrafo, vivienda, animales*

## Noticias relacionadas

- 4.7 \*** *Refugio La Costa Rescata solicita ayuda urgente para mantener sus operaciones a flote y no cesar su labor solidaria*
- 4.2 \*** *Urgente llamado de la edila Antúnez para que el Inba intervenga en el barrio Kennedy ante la problemática de animales abandonados*
- 4.2 \*** *Un refugio inclusivo para cada persona*
- 4.7 \*** *Bienestar Animal en Uruguay: Se Establece la Esterilización Obligatoria de Perros y Gatos, ¿Qué Implicaciones Tendrá para las Jaurías?*
- 4.3 \*** *Apa El Refugio pide apoyo para continuar su labor en el rescate y cuidado de animales necesitados*
- 4.0 \*** *Celebramos el Día Internacional de los Animales: una jornada para honrar y proteger a nuestros fieles compañeros*
- 4.4 \*** *Uruguay avanza hacia un futuro más justo con la nueva ley de protección animal*
- 4.5 \*** *Raffo elogia a Antía por su generosa decisión de ceder su espacio*

en el Senado: “Esa es la actitud de un verdadero líder político”

**5.0 \*** *Bombardeo israelí en refugio de Gaza provoca la muerte de al menos 27 personas, reportan autoridades palestinas*

**4.1 \*** *Conocé el innovador portal de adopción de perros y gatos impulsado por la Intendencia de Montevideo*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024